

Article paru dans l' « Ouest Tribune », le 13 mai 2006.

## SCIENCES SOCIALES

### **Des universitaires français à Oran**

Quatre professeurs de l'université française de « Lille1 » ont été invités à faire part de leur savoir dans le domaine des sciences sociales aux étudiants de post-graduation de l' université d'Oran. Cette formation spécialisée précisément en « Ingénierie de l'enquête en sciences sociales » intervient dans le cadre de la coopération interuniversitaire entre l'Algérie et l'Union européenne. Les hôtes de la faculté des sciences sociales dispensent leurs cours depuis le 10 mai dernier, et ce , pour une durée de quatre jours. Les spécialistes en question sont les professeurs Rahmania, Duprez, Bonnette et Mortain.

Leur contribution est assurée en collaboration avec des enseignants algériens autour des « Méthodes quantitatives en sciences sociales ».

Ces échanges d'expériences induisent une nouvelle dynamique chez la communauté universitaire en général et celle de la faculté des sciences sociales en particulier. Dans ce contexte, il y a lieu de rappeler que cette même faculté de l'université d'Oran Es-Sénia a programmé la tenue de quatre journées d'études ayant trait respectivement à la « sociologie de la société et de la religion », la « démographie », la « philosophie » et la « psychologie ».

K.B